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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию забывчивости людей и созданию приложения для создания списка покупок с автоматической проверкой купленных товаров. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Проведение анализа рынка. 2) Проведение качественного исследования потребителей. 3) Выдвижение гипотез для решения “проблем” потребителей. 4) Создание прототипов для проверки гипотез. 5) Проверка гипотез с помощью прототипов. 6) Получение обратной связи для дальнейшей разработки продукта. В ходе работы был проведен анализ рынка мобильных приложений в сфере напоминаний и составления списка покупок: оценен его размер, описаны сегменты рынка и изучены конкуренты и проведен бенчмаркинг. Также в работе приводится описание продукта, его ценностное предложение и бизнес-модель. Были проведены качественные и количественные исследования людей. На основе их результатов были поставлены гипотезы относительно направления развития проекта, которые проверялись с помощью создания и тестирования прототипов. В процессе исследования были проверены три гипотезы: чек-лист, который напомнит людям об уже сделанных делах; людям не хватает точности напоминаний и им нужно получать уведомления в нужный момент; список покупок с автоматической проверкой купленных товаров. В результате две последние гипотезы были подтверждены и идея об автоматической проверке купленных товаров со списком покупок легла в основу минимально жизнеспособного продукта, который в настоящее время разрабатывается на основе созданного дизайна и вскоре поступит в продажу.
        

        
          This work is devoted to the study of people's forgetfulness and the creation of an application for creating a shopping list with automatic verification of purchased goods. Tasks that were solved in the course of the study: 1) Conducting market analysis. 2) Conducting a qualitative study of consumers. 3) Putting forward hypotheses to solve the” problems " of consumers. 4) Creating prototypes to test hypotheses. 5) Testing hypotheses with prototypes. 6) Getting feedback for further product development. In the course of the work, an analysis of the mobile app market in the field of reminders and shopping list compilation was carried out: its size was estimated, market segments were described, competitors were studied, and benchmarking was carried out. The paper also provides a description of the product, its value proposition and business model. Qualitative and quantitative studies of people were conducted. Based on their results, hypotheses were made about the direction of development of the project, which were tested by creating and testing prototypes. During the study, three hypotheses were tested: a checklist that will remind people of things that have already been done; people lack the accuracy of reminders and need to be notified at the right time; a shopping list with automatic verification of purchased goods. As a result, the last two hypotheses were confirmed and the idea of automatic verification of purchased items with a shopping list formed the basis of a minimally viable product, which is currently being developed based on the created design and will soon go on sale.
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